

Mme Longan est venue à notre bureau avec un gros ulcère sur le côté gauche de son visage. Elle souffrait intensément. Nous l'avons immédiatement envoyée à l'hôpital de Zinvie. Elle a eu la chance que des médecins français soient venus à l'hôpital pour des opérations peu de temps après. Mme Longan a été opérée immédiatement. L'œil a été sauvé, mais malheureusement, l'autopsie de l'ulcère a révélé un cancer. Elle doit maintenant subir une chimiothérapie. Prions pour que la vie de cette mère de 7 enfants sera sauvée pour ses enfants.

